La Sección Sindical de CC.OO. de la Universidad de Oviedo, ante las manifestaciones efectuadas por el Sr. Rector en su discurso de toma de posesión, referidas a supuestos de absentismo en esta universidad, quiere manifestar a la opinión pública asturiana que:

- 1. Considera las mismas desafortunadas, inadecuadas para tal acto, e injustas respecto al personal docente e investigador y de administración y servicios de la Universidad de Oviedo.
- 2. Todo el personal de la Universidad de Oviedo se merece el máximo respeto, pues siempre ha realizado su trabajo con absoluta responsabilidad, dedicación y conocimiento.
- 3. La generalización de una docena de casos de absentismo frente a un cuerpo docente de más de 2000 profesionales, en unos momentos de crisis y de reformas, traslada a una sociedad muy sensibilizada, una idea completamente falsa sobre un colectivo de personas que aparecen así ante aquélla como sospechosas de comportamientos inadecuados o irresponsables, cuando la realidad es la totalmente opuesta.
- 4. La Universidad de Oviedo debe disponer de los medios necesarios para poder exigir responsabilidades a los trabajadores que realizan las conductas denunciadas por el Sr. Rector. Es preciso indicar que los primeros perjudicados por las mismas, son sus propios compañeros que deben suplir sus ausencias.
- 5. Por todo ello, solicitamos del Sr. Rector una manifestación pública expresa que reconozca el cumplimiento efectivo y responsable de sus obligaciones, por todo el personal de la Universidad de Oviedo; y que aplique los medios legales que correspondan contra los que incumplan las mismas.